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Buenas tardes a todos. Me 

complace tener la oportunidad de 

rendir mi segundo informe de 

labores como vicepresidente de 

CICA ante la Asamblea General de 
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FIIC en Brasil, un gran país 

anfitrión. 

De la última reunión de FIIC en 

Paraguay al día de hoy se han 

llevado a cabo diversas actividades 

de importancia que resulta 

conveniente compartir con ustedes. 

CoST 

Gran parte de mi tiempo lo he 

invertido en iniciativas que tienen 
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como fin combatir la corrupción. 

Entre ellas se encuentra CoST, 

Infrastructure Transparency 

Initiative, la cual es una de las 

principales iniciativas en la materia 

a nivel mundial. 

Como comentado anteriormente, 

realizamos un seminario web entre 

CoST y CICA para hablar de las 

muchas herramientas y enfoques 



4 
 

que implementan. A raíz de dicha 

reunión se trabajó en consensuar 

un documento en anticorrupción y 

buena gobernanza en inversión en 

infraestructura. Los destinatarios 

principales del documento serán los 

bancos multilaterales de desarrollo 

(BMD), los financiadores bilaterales 

que invierten en infraestructura y los 

clientes del sector público. El 
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interés es maximizar el impacto 

positivo anticorrupción del sector 

privado. 

Instituto de la Industria de la 

Construcción de Texas 

En semanas recientes hemos 

tenido asimismo contacto con el 

Instituto de la Industria de la 

Construcción de Texas. 
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Dicho instituto tiene su sede en la 

Universidad de Texas en Austin. Es 

un consorcio de más de 130 

empresas líderes propietarias, 

contratistas de ingeniería y 

proveedoras tanto del ámbito 

público como privado. 

Su fin es mejorar la eficacia 

empresarial y la sostenibilidad a 
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través de la investigación y alianzas 

empresariales. 

Creemos que mucho podemos 

aprender de este instituto, un 

referente en  los Estados Unidos. 

Por esa razón hemos estado en 

contacto con James Gerbrecht, 

quien lo dirige y tiene casi cuatro 

décadas de experiencia en la 

industria. 



8 
 

Próximamente tendremos una 

reunión con él, en donde 

exploraremos sinergias conjuntas y 

la introducción de CICA en el 

estado, una de las diez economías 

más grandes del mundo. 

Aris Papadopoulos 

Como informé recientemente, CICA 

acaba de crear un grupo de trabajo 

enfocado en la construcción y los 
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desastres naturales. Nos pareció 

esencial ante los numerosos casos 

que existen en materia de desastres 

en nuestra región. 

Por ello es que tuve una reunión 

con Aris Papadopoulos, una 

autoridad en la materia. Aris es el 

fundador y presidente del 

Resilience Action Fund. Es también 

miembro de la Junta Directiva de la 
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Alianza de las Naciones Unidas 

para Sociedades Resilientes a los 

Desastres (UN-ARISE) y fue 

presidente fundador del Grupo 

Asesor del Sector Privado de la 

Estrategia Internacional de las 

Naciones Unidas para la Reducción 

de Desastres, entre muchas otras 

distinciones. 
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Le gustó mucho la idea de nuestro 

grupo de trabajo en CICA. 

Próximamente comenzará a 

involucrarse con el fin de ver de qué 

manera podemos trabajar 

conjuntamente las organizaciones 

internacionales a las que pertenece 

y CICA. 
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Alianzas 

Finalmente, hemos ayudado a 

establecer numerosas relaciones 

que han resultado productivas para 

nuestra organización. 

Recientemente celebramos una 

reunión con Thibault Mercier, 

Director de Desarrollo de Negocios 

Internacionales de Aecon Group 

Inc., una de las empresas 
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constructoras más grandes de 

Canadá. Thibault nos ayudará a 

ampliar nuestras relaciones con las 

empresas constructoras 

canadienses, un país donde 

nuestra organización debe 

incursionar más. Igualmente, en 

octubre próximo se llevará a cabo la 

reunión anual del Foro de Mercados 

Emergentes, organización 
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dedicada a desarrollar el diálogo 

sobre cuestiones económicas, 

financieras y sociales que enfrentan 

las economías de mercado 

emergentes. 

A este evento asistirán el presidente 

de nuestra organización, Philippe 

Dessoy, así como su directora 

general, Fanny Dastugue. Llevarán 

a cabo una presentación sobre 
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CICA, con el fin de aumentar su 

visibilidad y proyección, tan 

necesarias para nuestra 

organización. 

Por otra parte, en noviembre 

visitaremos Washington, D.C., 

donde tendremos reuniones con 

altos funcionarios del Banco 

Mundial y el Banco Interamericano 
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de Desarrollo, entre otras 

organizaciones internacionales. 

En este sentido, recientemente tuve 

una reunión con Jorge Familiar, a 

quien conozco bien y es tesorero y 

vicepresidente del Banco Mundial. 

Veremos temas que van desde 

mejores prácticas en materia de 

licitaciones, hasta aspectos 

presupuestales en proyectos de 
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infraestructura y su calidad y 

criterios de calificación. 

Si el año pasado resultaron muy 

interesantes y positivas nuestras 

reuniones, estoy seguro que este 

año superará nuestras 

expectativas. 

Conclusión 

Vengo de una familia de cinco 

generaciones de constructores. 
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Antes construía puentes. Hoy, actúo 

como puente entre las personas. 

Quiero agradecer a la Cámara 

Mexicana de la Industria de la 

Construcción, así como a la 

Federación Interamericana de la 

Industria de la Construcción, por 

haber puesto su confianza en mi 

persona. Ser vicepresidente de 

CICA, la organización más grande y 
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representativa del mundo para la 

industria de la construcción, es un 

gran privilegio para mí.  

Gracias. 


